



**Communiqué de presse du 28 mars 2017**

## **Le SNMSU-UNSA Éducation interpelle les candidats à la présidentielle**

Le SNMSU-UNSA Éducation, syndicat majoritaire des médecins de l'éducation nationale, souhaite connaître les positions et les engagements des candidats à la présidentielle 2017 sur la politique de santé à l'école.

C'est pourquoi le SNMSU-UNSA Éducation leur a posé trois questions :

- **L'école a-t-elle une mission de promotion de la santé ? Si oui, quelles sont les cinq priorités de santé relevant de la responsabilité de l'État que vous souhaitez fixer ?**
- **L'organisation et le pilotage de la politique de santé à l'école sont pointés comme étant des freins à la déclinaison et au suivi des objectifs de santé. Quelles mesures allez-vous mettre en place pour garantir une approche pluri professionnelle de la santé à l'école et quelle sera la place des médecins de l'éducation nationale ?**
- **Depuis des années, le métier de médecin de l'éducation nationale manque d'attractivité entraînant une pénurie en médecin. Quelles mesures comptez-vous prendre pour rendre cette profession plus attractive ?**

Soucieux de la réussite de tous les élèves et de la lutte contre les inégalités sociales de santé, le SNMSU-UNSA Éducation continue de porter le débat sur la santé des élèves et pour la prise en compte des besoins spécifiques de santé à l'école.